

# PITCH para INJU

Lautaro Velázquez Falero

y vecinos de Santa Lucía.

Los Santaluseses estamos cansados. Cansados de esperar. Cansados de no recibir una respuesta, y cansados de que no se nos escuche. Queremos enviar un mensaje de unión a todos los habitantes de la ciudad y también a las autoridades. Es hora de dejar los distanciamientos de lado y formar un consenso con aquello que queremos pero nadie se atreve a decirlo. Yo, Lautaro Velázquez de Santa Lucía, quiero actuar por mi comunidad, porque se lo que significa la importancia de esto. La convivencia departamental y municipal se ha vuelto el objetivo principal de los gobiernos actuales. Este proyecto busca poner el foco en uno de los departamentos con peor desarrollo y escasa participación ciudadana: Canelones. Con todo esto me puse a pensar y me salió la necesidad de ayudar a mi ciudad, necesitaba algo que les facilitara la rutinaria vida a mis vecinos. El problema de Santa Lucía es el desarrollo que se les brinda a sus habitantes y todo esto siempre recabe en los problemas de convivencia. La razón de incentivar la participación ciudadana es que a la gente no se la escucha, o muchas veces no se animan a quejarse sobre lo que les molesta. Un joven de la zona me transmitió su preocupación con el tema de los espacios públicos. Hacer una plaza cuesta el esfuerzo de muchas personas y cuando alguien rompe algo, muchas veces no nos enteramos. En general los vecinos tienen muchas preocupaciones y queremos hacer que lleguen a las manos de las autoridades, como corresponde. El proyecto forma sus bases en fomentar la participación ciudadana, donde los problemas sean solucionados en conjunto, pero sobre todo, que la misma perdure en el tiempo. En caso de que la iniciativa se concrete, son muchos los inconvenientes a los que podríamos brindarle una solución, incluso aún más cuando existirá un foro donde, a través de distintos medios, los vecinos podrán volcar sus preocupaciones. Algo que no es individual, es la problemática relacionada al cuidado estético y salubre de

nuestro espacio, tal como los residuos que van a parar al río o espacios verdes, que nos impiden disfrutar de un espacio en la naturaleza en su totalidad. De forma que los ciudadanos puedan estar involucrados, podríamos generar una red donde juntos trabajar en esa problemática: realizar jornadas de limpieza, darle mayor visibilidad, priorizar el trabajo de funcionarios e incentivar la importancia de realizar pequeños cambios individualmente, los cuales a la larga nos favorecerán a todos. Ofrecemos la posibilidad de hacer llegar las peticiones de las personas, y sobre todo de los jóvenes, al municipio de Santa Lucía. El foro de participación ciudadana busca llegar a todo el público de la manera más fácil y extendida posible. Para eso contara con una página web, redes sociales y varias buzonerías en puntos claves de la localidad. Creemos necesaria la utilización de los fondos para publicidad, de manera que toda la información importante esté al alcance de todos. La democracia requiere un público informado, cada uno debe informarse libremente y disponer de la posibilidad de expresar su opinión libremente. Los medios de comunicación informan a la opinión pública, aclaran trasfondos y cooperan en la formación de la opinión. Por último, queremos contar con un local propio, donde los vecinos puedan tener voz y voto a la hora de debatir los temas de interés general. Las instituciones de la democracia necesitan el apoyo de los ciudadanos. Los ciudadanos se involucran. La vida del individuo solamente es buena en una comunidad en funcionamiento. Nosotros queremos mejorar la convivencia, y la democracia requiere compromiso en lugar de alboroto. Soñamos con que juntos, los ciudadanos configuren su sociedad, de la cual puedan estar orgullosos.